
Manche behaupten,
die Covid-Impfung 
führt häufig zu 
schweren 
Nebenwirkungen.

Richtig ist: 
„Bei einer Covid-Impfung muss man
sehr selten, bei 1 von 100.000 Impfun-
gen, mit schweren Nebenwirkungen 
rechnen. Bei einer Corona-Infektion 
viel häufiger: bei Jüngeren bei 1 von 
100 Infektionen und bei Älteren sogar 
oft bei 1 von 10. Normale Impfreak-
tionen vergehen meist nach wenigen 
Tagen.“

ao. Univ.-Prof. Dr. Reinhard Würzner, Ph.D.
Hygiene und Medizinische Mikrobiologie
Medizinische Universität Innsbruck

www.tirol.gv.at/coronafakten
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